



栃木市立吹上小学校 学校だより

いとひば



令和2年10月号

発行者：栃木市立吹上小学校長 関口 俊之

モズ 校舍北側にて

早くも、今年度後半がスタート！

朝夕の冷え込みや、周囲の山々の色付きに秋の深まりを感じるようになってきました。

学校生活においては、早いもので、今年度の折り返しを過ぎて、後半がスタートしました。

前半に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を講じながらの教育活動となりますが、子どもたちの学力や体力、経験量の保証のために、実施するための方策を試行錯誤しながら取り組んでまいります。ご家庭や地域におきまして、三密を避けた新しい生活様式の継続へのご協力をよろしくお願いいたします。

緊迫した勝負の運動会！

9月23日（水）の午前中、念願の運動会を何とか実施することができました。



教職員で新型コロナウイルス感染症対策についての検討や協議を重ね、種目や時間、参観者の限定を行ったり、マスクや手袋を着用したりする中で、子どもたちは、赤白それぞれの勝利に向けて、全力で競技や演技、応援や係活動に取り組みました。

結果は、最終種目までリードしていた赤組を、紅白対抗リレーで大逆転した白組が、429点对414点の僅差で優勝杯を獲得しました。



準備や片付けにおきましては、PTA本部や広報委員、参加して下さった保護者の皆様のご協力をいただき、午後の降雨の前に全ての片付けを終えることができ、とても助かりました。心より感謝申し上げます。

交通安全教室を実施しました。

9月28日（月）の2～4校時に、低・中・高ブロックごとに交通安全教室を実施しました。今回は、栃木県トラック協会と吹上駐在所の方々のご協力をいただき、実演を交えてご指導いただきました。



始めに、トラックの内輪差による巻き込み事故防止について、ダミー人形を用いた実演を通して学びました。

次に、子どもたちが運転手と歩行者の役割演技をしながら、運転席からの死角について検証しました。



後半は、シートベルト着用の有無の違いや車の制動距離、そして、飛び出しは命を失う危険な行為であることが分かる実演を見せていただき、子どもたちもはっとしていました。



第2学期のめあての一つに「自分の命を自分で守る」を掲げています。子どもたちが、学んだことを生かして、事故なく、毎日元気に登下校してくれることを願っています。

10月1日（木）には、見守りふくろう隊の出発式と下学年の下校時の見守り活動が行われました。



※ 吹上小学校のホームページもぜひご覧ください。（投票するのクリックを！）
「栃木市立吹上小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/fukisho/>



〜 躍動する子どもたちの勇姿 (運動会) 〜

○開会式 (優勝杯返還 (赤組)・選手宣誓)



○応援合戦 (各団長の凛々しい学ラン姿!)



○低学年 (ダンス・徒競走・玉入れ)



1年生にとっては初めての運動会でした。
○中学年 (ダンス・徒競走・お助け綱引き)



はっぴをまとった切れのある吹上ソーラン節。



○高学年 (ダンス・徒競走・ポールリレー)



小学校最後の運動会で、6年生が大活躍!
○紅白対抗リレー (優勝杯を掛けたレース)



白組青チームのアベック1位はお見事!

〰 6年修学旅行 (日光・那須方面へ) 〰

9月30日 (水) ~ 10月1日 (木)



~~~~~ 10月後半・11月の行事予定 ~~~~~

9日 (金) 学校運営協議会③  
12日 (月) 4年校外学習 (宿泊学習代替)  
(大中寺・太平少年自然の家)  
14日 (水) 校内授業研究会 (2・6年)  
18日 (日) 校内読書週間 (~25日)  
22日 (木) アルミ缶回収  
23日 (金) アルミ缶回収  
28日 (水) 表彰集会  
30日 (金) 4年校外学習 (日光方面)



2日 (月) 練習日課 (持久走 ~17日)  
3日 (火) 文化の日  
10日 (火) 5年校外学習 (ツインリンクもてぎ)  
12・13日 (木・金) アルミ缶回収  
14日 (土) 第1回授業参観・ハッピー子育て講座  
16日 (月) 授業参観の振替休業  
18日 (水) 校内持久走大会 (運動公園内)  
23日 (月) 勤労感謝の日  
26・27日 (木・金) アルミ缶回収